

Ausstellung in der Volkshochschule Aurich November 2014 bis Anfang 2015

Einladung zur Vernissage
am 2. November 2014, 11 Uhr in der KVHS
in Aurich, Oldersumer Str. 65



Jörg Köhler

Drei Fotografen - drei Sichtweisen



Peter Wahlich



Uwe Doerk

Exotische Motive vor die Linse geholt

Freie Fotografen eröffnen in der Kreisvolkshochschule ihre neue Ausstellung

... in der Kreisvolkshochschule Aurich. Was haben Sonnenaufgänge in Ostfriesland, Menschen in Havanna und Bäume im Nordwesten gemeinsam? Sie sind exotisch, zumindest aus Sicht von Michael Mühlhan, Fachbereichsleiter für Kreativität der Kreisvolkshochschule (KVHS). Am Sonntag eröffnete Mühlhan die neue Fotoausstellung in der KVHS. Die Freien Fotografen Uwe Doerk, Peter Wahlich und Jörg Köhler zeigen in ihrer Reihe Bilder von besonderen Bäumen, Oldtimern in Havanna und die ostfriesische Landschaft bei Tagesanbruch.

Letztere sind auf dem Arbeitsweg Peter Wahlichs entstanden. „Ich musste morgens früh los und hatte einen langen Weg“, sagt der 57-jährige Auricher. Dabei habe er immer die Landschaft in einem besonderen Licht, meist noch mit leichtem Nebel bedeckt, gesehen. Diese Stimmung des Erwachens hat Wahlich auf Bildern mit



Sie stellen in der KVHS aus: Jörg Köhler (von links), Uwe Doerk und Peter Wahlich. Foto: Horrmann

Schwänenpaaren auf einem Teich oder perlengleichen Wassertropfen an Spinnnetzen festgehalten. Eine Freundin aus Lindau hat dazu Gedichte geschrieben, die die Stimmung der Bilder aufgreifen.

Weniger um Stimmungen, mehr um Geschichten geht es bei den Werken Jörg Köhlers. Er hat die Geschichten

von Bäumen aus der Region gesucht und in den Stämmen verschiedene Motive erkannt. Besonders beeindruckt habe ihn eine Buche in Jever, erzählt Köhler. „Manche glauben, der Baum sei tot. Doch wer länger davor steht, entdeckt darin Tiere und erkennt Gesichter“, sagt der 67-jährige Auricher. Gesichter sind auch auf den

Bildern Uwe Doerks zu sehen. Er hat in zwei Wochen die kubanische Stadt Havanna zu Fuß und mit der Kamera erkundet. „Ich habe dort wunderbare Menschen kennengelernt“, sagt der 67-jährige aus Südbrookmerland. Viele dieser Menschen hat Doerk fotografiert.

Auch Motive von Oldtimern, von denen es in Havanna nur so wimmelte, hat der Fotograf aufgenommen. Dazu ist auf den Bildern der Kontrast zwischen modernen sanierten Häusern und alten verfallenen Gebäuden der Stadt deutlich zu erkennen. Mit den 30 Motiven hat der Südbrookmerlander ein Stück Kuba nach Aurich gebracht.

Die Ausstellung der Freien Fotografen ist noch bis zum Dienstag, 30. Dezember, im Hauptgebäude der KVHS zu sehen. Der Eintritt ist frei. Die Bilder können zu den normalen Öffnungszeiten der KVHS betrachtet werden.

ON 3.11.14

